

MILA-Weihnachtswanderung 2014: Durch den Tiefschnee von Berneck nach Oberegg

Es hatte wohl noch selten sovie Schnee in unserer Gegend wie am 30. Dezember 2014, als eine kleinere Mila-Gruppe unter der Leitung von Sepp Hutter den Weg von Berneck über Rüden - Büriswilen - Birkenfeld - Schachen bis nach Oberegg unter die Füsse nahmen.

Dienstag, 30. Dezember 2014 - von Felix Benz

So eindrücklich aber auch kräfteraubend war wahrscheinlich noch keine der bisherigen MILA-Weihnachtswanderungen. Durch knietiefen Neuschnee, welcher während drei Tagen praktisch ohne Pausen fiel, kämpfte sich die Mila-Familie über Treppen, Wege und Strassen und ganz wenig auch durch den Wald. Die Strapazen wurden belohnt, denn die Natur präsentierte sich in einer einzigartigen, hochwinterlichen Schönheit!

Besammlung in Berneck



Gleich gehts die lange Treppe hoch



... 700 Stufen bis Rüden.



Schnee so viel wie schon lange nicht mehr bis ins Rheintal



Erster Halt: Tenüerleichterung.



Sepp im tiefverschneiten Wald



bald ist der Weiler Büriswilen erreicht



Tiefverschneite Bank am Wanderweg



Und ständig fällt der Schnee



Quetrasverse oberhalb Birkenfeld



Oberegg, Ziel der Miola-Wanderung, ist erreicht



Erwin führt die Grosskinder



Denise lief mit ihren Kindern voraus



Hinein an die Wärme ins Gasthaus Ochsen, da gabe es z'Mittag



